



赤江まつばら支援学校

## 3学期の活動ふりかえり

### 卒業式 3月14日

令和4年度小学部・中学部第47回、高等部第45回卒業式が挙行されました。3年ぶりに在校生も出席しての開催となりました。心をこめて温かく卒業生を送り出すことができました。卒業生のみなさん、おめでとうございます。



### 小学部

#### 校内遠足 3月3日

学級対抗で「ポッチャ大会」「風船運びリレー」「玉入れ」「ビンゴ」を行いました!

『友達と仲良く☆』『笑顔でナイスプレー☆』をスローガンに、一日楽しく活動しました。お昼のお弁当は各教室で食べましたが、リモートで友達の顔を見ながら笑顔でおいしく食べていました。笑顔いっぱいの楽しい校内遠足となりました。



## 中学部

### お別れ会 3月7日

2名の卒業生を囲んで、お別れ会を開きました。卒業生のステージとして、器楽の発表をしたり、在校生も特技他マジックの披露で盛り上げたりしました。会の後半には、2チームに分かれて「〇〇と言えば・・・」「ジェスチャーゲーム」などのゲームを楽しみ、ゲットした賞品をみんなで山分けしました。最後に、在校生と職員からの寄せ書きボードを記念品として贈りました。今年度最後に、オンラインではなく対面で集会を行い、みんなで和やかに過ごすことができました。

卒業生のみなさん、おめでとうございます。高校生活、健康に気を付けて、頑張ってください。応援しています。



ただいま準備中



装飾は、在校生が協力して制作



ジェスチャーゲーム  
声を出さずに伝えるのは難しい?!



勝利チームは賞品の大ボックスか小ボックスを選ぶことができました。

## 高等部

### お別れ会 3月9日

高等部「卒業生を送る会」をオンラインで実施しました。生徒会のメンバーが企画し、「イントロクイズ」や「箱の中身は何でしょう」クイズ等をしてみんなで楽しい時間を過ごしました。先輩方へ在校生からのメッセージ色紙を渡した後、卒業生からあいさつがありました。卒業生から発信されたメッセージを大切にしたいと思います。お別れはさみしいですが、それぞれの進路で、健康に留意して、元気に活躍してほしいと思います。

